

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie
REGION DU SUD
DEPARTEMENT DE LA MVILA
COMMUNE D'EFOULAN
SECRETARIAT GENERAL
BP :204 EFOULAN

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland
SOUTH REGIONAL
MVILA DIVISION
EFOULAN COUNCIL
GENERAL SECRETARY
BP: 204 EFOULAN

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE
N°10/AONO/PU/C-EFOULAN/SG/CIPM/2025 DU 25/04/2025 POUR LES
TRAVAUX D'OUVERTURE DE LA PISTE AGRICOLE NGONEBOCK-NKONG
DOUM PHASE 1 (4,530 KM) DANS LA COMMUNE D'EFOULAN,
DEPARTEMENT DE LA MVILA, REGION DU SUD

Financement : BIP MINADER, EXERCICE 2025

1- Objet de l'appel d'offres :

Dans le cadre des projets financés par le BIP 2025, le Maire de la Commune D'EFOULAN, Maître d'ouvrage lance pour le compte de sa municipalité, un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence **relatif à l'ouverture de la piste agricole NGONEBOK-NKONG DOUM PHASE 1 (4,530 KM) dans la Commune D'EFOULAN, Département de la Mvila, Région du Sud.**

2- Consistance des travaux

Les travaux comprennent notamment :

SERIE 000: INSTALLATIONS DE CHANTIER

- TM001 Installation de chantier, projet d'exécution et plan de récolement
- TM002 Amenée et repli du matériel

SERIE 100 : NETTOYAGE ET TERRASSEMENTS

- TM101 Dégagement de l'emprise
- TM103 Abattage d'arbres
- TM 108a remblai en graveleux latéritique provenant d'emprunt
- TM110 Mise en forme de la plateforme y compris création des fossés et exutoires

3- Tranches/Allotissement

Les travaux sont en un seul lot et se présentent comme suit :

N°LOT	Désignation	Portée	Lieu/Tronçon
01	OUVERTURE DE LA PISTE AGRICOLE NGONEBOK-NKONG DOUM PHASE 1 (4,530 KM)	4,530 KM	NGONEBOK-NKONG DOUM

4- Coût prévisionnel

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le budget d'investissement public de la République du Cameroun, Exercice 2025. Montant prévisionnel du projet 23 000 000 (Vingt-trois millions) F CFA TTC.

5- Délai d'exécution :

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux, objet du présent appel d'offres est de **trois (03) mois** calendaires. Ce délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les prestations et prend en compte les périodes des pluies et toutes les intempéries et sujétions diverses.

6-Participation et origine :

La participation au présent Appel d'Offres National est ouverte à égalité de conditions à toutes les Entreprises de droit camerounais justifiant des capacités juridiques, techniques et financières dans la réalisation des travaux qui en constituent l'objet.

7-Financement :

Les prestations objet du présent Appel d'Offres seront financées par le BIP MINADER -Exercice 2025.

8-Mode de soumission:

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est celui du hors ligne.

9-Cautionnement Provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de soumission timbré, acquitté à la main et accompagné du récépissé de consignation à la CDEC, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaines des marchés publics dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO dont le montant s'élève à **460 000 (Quatre-cents soixante mille) FCFA** Il est au plus égal à 2% du coût prévisionnel toutes taxes comprises (TTC) du marché conformément à l'arrêté en vigueur et valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres. L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

10-Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier physique peut être consulté gratuitement à la Mairie d'Efoulan, au Secrétariat Général (SIGAMP) de la commune d'Efoulan sis à l'hôtel de ville d'Efoulan ;BP :204 EBOLOWA, tél. :674 63 51 43 aux jours et heures ouvrables dès publication du présent avis. Il peut également être consulté sur le site internet de l'ARMP www.ARMP.CM.

11-Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres :

La version physique du dossier d'appel d'offres peut être obtenue dès publication du présent avis à la Mairie d'Efoulan, au Secrétariat Général (SIGAMP) de la commune d'Efoulan sis à l'hôtel de ville d'Efoulan ;BP :204 EBOLOWA, tél. :674 63 51 43. Aux jours et heures ouvrables contre présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable des frais d'achat du DAO de cinquante mille (50 000) Francs CFA payable à la recette municipale de la commune d'Efoulan.

Il est également possible d'obtenir la version électronique du dossier par téléchargement gratuit aux adresses sus indiquées pour la version électronique. Toutefois, la soumission par voie physique est conditionnée par le paiement des frais d'achat du DAO.

12- Remise des Offres

Chaque offre rédigée en Français ou en Anglais en Sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devra parvenir, à la **Commission Interne de passation au plus tard le 27/05/2025, à 11 heures**, heure locale et devra porter la mention suivante :

« AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE N°10/AONO/PU/C-EFOULAN/SG/CIPM/2025 DU 25/04/2025 POUR LES TRAVAUX D'OUVERTURE DE LA PISTE AGRICOLE NGONEBOK-NKONG DOUM PHASE 1 (4,530 KM) DANS COMMUNE D'EFOULAN, DEPARTEMENT DE LA MVILA, REGION DU SUD.

13-Recevabilité des plis

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous pli scellé. Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage :

- Les plis portant les indications sur l'identité du soumissionnaire ;
- Les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt ;
- Les plis non-conformes au mode de soumission ;
- Les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le RPAO ou offre uniquement en copies.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence ou la non-conformité de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

14-Ouverture des Offres :

L'ouverture des offres se fera en un seul temps dans la Salle de conférence de la Commune de EFOULAN par la Commission Interne de Passation des Marchés **le 27/05/2025, à partir de 12 heures, heure locale**, en présence ou non des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance de la soumission dont ils ont la charge.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix dûment mandatée même en cas de groupement d'entreprises. Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux dispositions du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater **de moins de trois (03) mois** ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis de D'Appel d'Offres. En cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif excepté la caution de soumission lors de l'ouverture des plis, après un délai de 48 heures accordées par la Commission, l'offre sera rejetée.

15-Critères d'évaluation

Les critères sont de deux types : les critères éliminatoires et les critères essentiels. Les critères éliminatoires fixent les conditions minimales à remplir pour tout soumissionnaire pour être admis à l'évaluation. Le non-respect de ces critères entraîne le rejet de l'offre du soumissionnaire. Les critères essentiels sont les critères clés pour juger de la capacité technico-financière des soumissionnaires à exécuter les travaux, objet du présent appel d'offres. L'évaluation des offres suivant les critères essentiels sera faite d'après le système de notation binaire oui/non.

15.1. CRITERES ELIMINATOIRES

Les critères éliminatoires sont :

- L'absence ou la non-conformité du cautionnement de soumission à l'ouverture des plis;
- La non -production au-delà du délai de 48 h après l'ouverture des plis, d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente lors de l'ouverture des plis, (excepté le cautionnement de soumission);
- Des fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou des pièces falsifiées ;
- Le non-respect de 70% de critères essentiels (70% renvoyant au seuil de qualification des offres techniques) ;
- L'absence de la déclaration sur l'honneur de non abandon des chantiers au cours des trois dernières années ;
- L'absence d'un prix unitaire quantifié dans l'Offre financière ;
- L'absence d'un élément de l'offre financière (la soumission, les BPU, le DQE) ;
- L'absence de la charte d'intégrité datée et signée ;
- L'absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée ;

N.B: Les copies certifiées des pièces antérieurement légalisées seront systématiquement rejetées.

15.2. CRITERES ESSENTIELS

Le système de notation des offres est le mode binaire (oui/non). L'évaluation des offres techniques se fera suivant les critères essentiels ci-après définies :

Les critères essentiels à la qualification des soumissionnaires porteront à titre indicatif sur :

- la présentation de l'offre ;
- les références du soumissionnaire ;
- la capacité financière (l'accès à une ligne de crédit ou autres ressources financières, le chiffre D'affaires, attestation de solvabilité financière).
- la qualification et l'expérience du personnel
- les moyens logistiques
- la méthodologie
- Les preuves d'acceptation des conditions du marché

Seules les offres financières des soumissionnaires dont l'offre technique aura obtenu un pourcentage de «oui» supérieur ou égal à 70% seront examinées.

L'évaluation de l'offre financière sera basée sur le montant total de l'offre du soumissionnaire. Elle consistera à l'analyse de la cohérence des prix ainsi que la vérification des calculs et de l'ensemble des prescriptions y relatives. Toute offre non conforme aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres et non produite en sept (07) exemplaires dont un (01) original sera purement et simplement rejetée.

16- Attribution du Marché

Le Maitre d'Ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire ayant présenté une offre remplissant les critères de qualification technique et financière requises et dont l'offre sera évaluée la moins- disante, en incluant le cas échéant les remises proposées.

17-Le nombre maximum de lot :

Le présent appel d'offres comporte un (01) seul lot.

18-Durée de Validité des Offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite initiale fixée pour la remise des offres.

19-Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures et jours ouvrables au Secrétariat Général (SIGAMP) de la commune d'Efoulan sis à l'hôtel de ville d'Efoulan ;BP :204 EBOLOWA, tél. :674 63 51 43.

20- Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48, l'ARMP au numéro 222 20 18 03 ou le MO au numéro 674 63 51 43.

Ampliatiions :

- Président de la CIPM/C-Efoulan
- DD MINADER/Mvila
- DD MINDDEVEL/Mvila
- DD MINEPAT/Mvila
- DD MINMAP/Mvila
- ARMP (pour publication et archivage)
- Affichage
- Archives/Chrono

Efoulan, le **25 AVR 2025**
Le Maire de la Commune d'Efoulan
(Maître d'ouvrage)

EBALE ADJOMO RICHARD

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
PAIX – TRAVAIL – PATRIE

REGION DU SUD

DEPARTEMENT DE LA MVILA

COMMUNE D'EFOULAN

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES
MARCHES

REPUBLIC OF CAMEROON
PEACE – WORK - FATHERLAND

SOUTH REGION

MVILA DIVISION

EFOULAN COUNCIL

INTERNAL TENDER BOARD

**NATIONAL CALL FOR TENDERS OPENED UNDER EMERGENCY PROCEDURE N°10
/AONO/PU/C.EFOULAN/PCCM/2025 OF 25/04/2025 FOR THE WORK TO OPEN THE NGONEBOK-NKONG DOUM
AGRICULTURAL TRACK PHASE 1 (4.530 KM) IN EFOULAN COUNCIL, MVILA DIVISION, SOUTH REGION**

FUNDING: MINADER BUDGET, 2025 FINANCIAL YEAR.

1- Subject of the call for tender :

As part of the projects financed by the BIP 2025, the Mayor of the commune of Efoulan project owner, is launching, on behalf of this municipality, a national call for tenders open under emergency procedure relating to the opening of the NGONEBOK-NKONG DOUM agricultural track phase 1 (4.530 Km) in Efoulan **Council, Mvila Division, South Region.**

2- Consistency of work

The work include :

SERIE 000:INSTASITE INSTALLATION

- TM001 site installation, execution project, as-built plan
- TM002 Bringing and removing equipment

SERIE 100: CLEANING AND EARTHWORKS

- TM101 Clearing the rihtg-of-way
- TM103 tree felling
- TM 108a lateritic gravel fill from borrow pits
- TM110 Shaping the plateform including creating ditches and outlets

3- Allotment

The works are in a single lot and are presented as follows :

N°LOT	Désignation	Longer	Lieu/Tronçon
01	OPENING OF THE NGONEBOK-NKONG DOUM AGRICULTURAL TRACK PHASE 1 (4,530 KM)	4,530 KM	NGONEBOK-NKONG DOUM

4- Forecast cost

The works covered by this call for tenders are financed by the public investment budget of the Republic of cameroon, financial year 2025. Projected amount of the project **23 000 000 (twenty three million) F CFA TTC.**

5- Lead time :

The maximum timeframe set by the Project Owner for the completion of the work covered by this call for tenders is three (03) calendar months. This period begins on the date of notification of the service order to commence services and takes into account rainy periods, all adverse weather conditions, and various constraints.

6-Participation and Origin:

Participation in this National Call for Tenders is open on equal terms to all companies incorporated under Cameroonian law with the legal, technical, and financial capacity to carry out the work covered by this call for tenders.

7-Financing:

The services covered by this call for tenders will be financed by the MINADER BIP - Fiscal Year 2025.

8-Submission Method:

The submission method chosen for this consultation is offline.

9-Provisional Security

Each bidder must attach to their administrative documents a bid security, paid by hand, issued by an organization or financial institution approved by the Minister of Finance to issue security bonds in the field of public procurement, as listed in Exhibit 14 of the DAO, the amount of which is 460,000 (Four hundred and sixty thousand) CFA francs. It is at most equal to 2% of the estimated cost of the contract, all taxes included (TTC), in accordance with the decree in force and valid for up to thirty (30) days beyond the initial bid validity date. The absence of a bid security issued by a first-rate bank or a first-class financial institution authorized by the Ministry of Finance to issue security bonds in the context of public procurement will result in the outright rejection of the bid. A bid security produced but having no connection with the consultation in question is considered absent. The bid bond presented by a bidder during the bid opening session is inadmissible.

10-Consultation of the Tender Document

This Tender Document may be consulted during business hours at the General Secretariat of the Municipality of the Municipality of Efoulan upon publication of this notice.

It may equally be consulted online on the ARMP website (www.armac.cm)

11-Acquisition of the Tender Document:

The Tender Document may be consulted and withdrawn from the from the General Secretariat of Efoulan Municipality, upon publication of this notice, upon presentation of a receipt certifying payment to the Efoulan Municipal Revenue Office or the Public Treasury of the non-refundable sum of Fifty thousand (50,000) CFA francs per lot. When collecting the tender documents, bidders must register by providing their full address (PO Box, fax, email, telephone, etc.).

The electronic version of the documents can also be downloaded free of charge from the addresses indicated above. However, submission by physical or electronic means is subject to payment of the tender document purchase fee.

12- Submission of Bids

Each bid, written in French or English in seven (7) copies, including one (1) original and six (6) copies marked as such, must reach the Internal Procurement Commission no later than 27/05/2025, at 11 hours, local time, and must bear the following notice:

**" NATIONAL CALL FOR TENDERS OPENED UNDER EMERGENCY PROCEDURE N°10
/AONO/PU/C.EFOULAN/PCCM/2025 OF 25/04/2025 FOR THE WORK TO OPEN THE NGONEBOK-NKONG DOUM
AGRICULTURAL TRACK PHASE 1 (4.530 KM) IN EFOULAN COUNCIL, MVILA DIVISION, SOUTH REGION**

"TO BE OPENED ONLY DURING THE COUNTING SESSION"

13-Admissibility of Bids

The administrative documents, the technical bid, and the financial bid must be placed in separate envelopes and submitted in a sealed envelope. The following will be inadmissible by the Project Owner:

- Bids bearing the bidder's identity;
- Bids received after the submission deadlines;
- Bids that do not comply with the submission method;
- Bids without indicating the identity of the Call for Tenders;
- Failure to comply with the number of copies indicated in the RPAO or offering only copies.

Any incomplete offer in accordance with the requirements of the Tender Documents will be declared inadmissible. In particular, the absence of the bid bond issued by an organization or financial institution approved by the Minister of Finance to issue bonds in the field of public procurement or failure to comply with the models of the documents in the Tender Documents will result in the outright rejection of the offer without any recourse. A bid bond produced but having no connection with the consultation in question is considered absent. The bid bond presented by a bidder during the bid opening session is inadmissible.

14-Opening of Bids:

The opening of bids will take place in a single session in the Conference Room of the Municipality of EFOULAN by the Internal Procurement Commission on 27/04/2025, starting at 12:00 a.m. local time, in the presence or absence of the bidders or their duly authorized representatives who have full knowledge of the bid for which they are responsible.

Only bidders may attend this opening session or be represented by a single duly authorized person of their choice, even in the case of a joint venture. Under penalty of rejection, the required administrative file documents must be submitted in original form or in copies certified by the issuing department or the competent administrative authority, in accordance with the provisions of the Special Regulations of the Call for Tenders. They must be less than three (03) months old or have been prepared after the date of signature of the Call for Tenders notice. In the event of absence or non-compliance of a document in the administrative file when the bids are opened, after a period of 48 hours granted by the Commission, the offer will be rejected.

15-Evaluation Criteria

The criteria are of two types: elimination criteria and essential criteria. Elimination criteria set the minimum requirements that must be met by any bidder to be admitted to the evaluation. Failure to meet these criteria will result in the rejection of the bidder's offer.

Essential criteria are the key criteria for assessing the technical and financial capacity of bidders to carry out the work covered by this call for tenders. The evaluation of bids based on the essential criteria will be conducted using a yes/no binary scoring system.

15.1. ELIMINATION CRITERIA

The elimination criteria are:

- Absence of the bid bond at the bid opening;
- Failure to provide, beyond the 48-hour deadline after bid opening, an administrative file document deemed non-compliant or missing at the bid opening (except for the bid bond);
- False declarations, fraudulent tactics, or falsified documents;
- Failure to meet 70% of the essential criteria (70% referring to the qualification threshold for technical offers);
- Absence of a sworn statement that the projects have not been abandoned over the past three years;
- Absence of a quantified unit price in the Financial Offer;
- The absence of an element of the financial offer (submission, BPU, DQE);
- The absence of a dated and signed integrity charter;
- The absence of a dated and signed declaration of commitment to compliance with environmental and social clauses;

NB: Certified copies of previously legalized documents will be systematically rejected.

15.2. ESSENTIAL CRITERIA

The bid scoring system is binary (yes/no). Technical bids will be evaluated according to the essential criteria defined below:

The essential criteria for qualifying bidders will include, for information purposes only:

- ♣ Presentation of the bid;
- ♣ Bidder's references;
- ♣ Financial capacity (access to a line of credit or other financial resources, turnover, proof of financial solvency).
- ♣ Personnel qualifications and experience
- ♣ Logistical resources
- ♣ Methodology

Only financial bids from bidders whose technical bids have obtained a "yes" percentage greater than or equal to 70% will be considered.

The evaluation of the financial bid will be based on the total amount of the bidder's bid. It will consist of analyzing the consistency of prices as well as verifying the calculations and all the requirements relating thereto. Any offer not in accordance with the requirements of the Call for Tenders Documents and not produced in seven (07) copies, one (01) of which must be an original, will be purely and simply rejected.

16- Award of Contract

The Contracting Authority will award the contract to the bidder who has submitted a bid that meets the required technical and financial qualification criteria and whose bid is evaluated as the lowest bidder for all lots, including any proposed discounts, if applicable.

17- Maximum number of lots:

A candidate may tender for one lot.

18- Validity of Bids

Bidders remain bound by their bid for 90 days from the initial deadline set for submission of bids.

19- Additional Information

Additional information may be obtained during working hours from the secretariat Général (SIGAMP) of Efoulan council at the Efoulan hall town, , P.O Box:204, telephone:674 63 51 43 or online on the COLEPS platform via <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm>, or any other electronic communication means indicated by the Project Owner.

20- Combating Corruption and Malpractices

To report practices, facts, or acts of corruption or malpractices, please call CONAC at 1517, the Public Procurement Authority (MINMAP) (text message or call) at (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48, ARMP at 222 20 18 03, or the MO at 674 63 51 43.

AMPLIATIONS:

- President ITB/ Efoulan Council
- DDMINADER/Mvila Division
- DDMINEPAT/Mvila Division
- DDMINMAP/Mvila Division
- ARMP/South region (for publication and archiving)
- Display
- Chronol/Archives

Efoulan, 25 AVR 2025
The Mayor of Efoulan Municipality
(Project Owner)

Page 7 sur 7
EBAKE ADJOMO RICHARD